

Fecha: 19-08-2024
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl. : Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general
 Título: **Contraofensiva del Alcalde contra concejales de Santo Domingo: Lotito anuncia querrela por información relacionada a compra de terreno**

Pág. : 14
 Cm2: 657,6
 VPE: \$ 0

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Contraofensiva del Alcalde contra concejales de Santo Domingo: Lotito anuncia querrela por información relacionada a compra de terreno



El abogado del jefe comunal, *Ciro Colombara*, señaló que los concejales *Germán Mayo* y *Fernando Cornejo* "están desinformando y mintiéndole" a los vecinos de la comuna, agregando que luego que declaren dos personas, "habrá sobreesimiento definitivo" en la causa.

La polémica relacionada a la compra de un terreno a un precio muy por encima del valor de una de las tasaciones realizadas ha generado una serie de desencuentros en la comuna de Santo Domingo, siendo la principal la que protagonizan los concejales Germán Mayo (ex UDI) y Fernando Cornejo (DC) con el alcalde Dino Lotito (RN).

De hecho, los ediles concurren con dicha información a estampar sendas denuncias ante la **Fiscalía Regional de Valparaíso, la Contraloría General de la República y el Consejo de Defensa del Estado (CDE)**; además de presentar una querrela criminal por fraude al Fisco y cohecho en el Juzgado de Garantía de San Antonio.

Los concejales explicaron que en diciembre de 2021, el **Municipio de Santo Domingo adquirió un terreno por \$2.300 millones, pese a que la tasación más conveniente -efectuado por el banco BCI- hablaba de 848 millones de**

pesos (\$848.589.000). "Se aceptó una compra directa con desapego a normas mínimas de licitación sobre todo cuando se comprometen fondos fiscales", sostienen los ediles en la querrela.

A partir de esta situación, ahora el alcalde Dino Lotito inició una contraofensiva, **anunciando una querrela contra los concejales Germán Mayo y Fernando Cornejo**, de quienes indicaron por medio de un comunicado que están "difundiendo información falsa por WhatsApp respecto de la indagatoria" por esta compra del terreno.

"Estos concejales están desinformando, están mintiéndole a las personas de Santo Domingo. Una vez que declaren dos personas, dos diligencias, habrá sobreesimiento definitivo", aseguró el abogado *Ciro Colombara*.

El defensor de Lotito también expuso que "es mentira que el Consejo de Defensa del Estado se haya opuesto y es cierto que va a haber sobreesimiento definitivo",

el sobreesimiento y, por tanto, una vez que esto ocurra yo voy a ejercer las acciones legales pertinentes".

"Todo lo que se ha hecho referente a este proyecto, por parte del Municipio, ha sido para atender una necesidad y anhelo muy importante de estas familias más vulnerables de Santo Domingo, con viviendas dignas", añadió el jefe comunal.

En ese sentido, Dino Lotito destacó que **"luego de 20 años se concretará este sueño para muchas familias de la comuna que se agruparon en el comité «Barrio Casas de La Boca»**, y que serán beneficiadas con una vivienda en el futuro condominio «Valle de Santo Domingo», en el sector de Las Villas".

Cabe recordar que fue el 31 de julio pasado cuando la autoridad comunal le presentó al gobernador Rodrigo Mundaca y a la delegada provincial, Caroline Sireau, los avances de este proyecto de viviendas sociales que se construirán en dicho terreno de la comuna.

agregando que **"una vez que eso ocurra, vamos a ejercer acciones legales contra estos concejales que han mentido, que han desinformado evidentemente por motivaciones políticas y que están engañando a la ciudadanía"**.

Por su parte, el Alcalde de Santo Domingo -quien buscará la reelección en octubre- comentó que **"no estoy dispuesto a tolerar el aprovechamiento político que los concejales -a punta de mentiras- están realizando respecto de la investigación por la compra de los terrenos, donde espero que se dicte**